

## Neue Trikots von Dino Bruno

Geschrieben von: Annette Krug

Sonntag, den 15. September 2013 um 15:14 Uhr - Aktualisiert Sonntag, den 15. September 2013 um 16:07 Uhr

---

Dino Bruno ist der Inhaber der Pizzeria Ristorante da Enzo aus Beiseförth und langjähriger Fußballfreund von Mädchentrainer Dirk Pallas. Er war begeistert, als er von der Gründung des Mädchenteams hörte und zögerte nicht lange, dieses Engagement zu unterstützen. Dank ihm laufen nun die Mädels mit tollen neuen Trikots auf. Sollte es eine Meisterschaft in der Klasse „best angezogenes Team der Liga“ geben, die JSG-Mädchen hätten den ersten Titel inne. Die Mannschaft, Trainer und Betreuer sagen „Vielen Dank!“

